

# OBによる

# 2023.06

# 高校訪問を

# 実施しました！



みなさんこんにちは。東双不動産管理 企画総務部 採用担当です。

2023年6月 いわき市内の高等学校にてOBによる学校訪問を実施いたしました。

就職・進学を問わず、OB社員より、就職活動へのアドバイスや仕事のイメージ、実際の仕事内容や1日のスケジュール、働くということの責任、役割についてを紹介しました。

参加いただいた高校生は、真剣に耳を傾け、頷いたり、回答してくれたり、積極的に説明を聞いてくれて、私たちも緊張がほぐれ、有意義な時間にすることができました。貴重な授業時間の一角をいただき、ありがとうございました。

これを機会に、高校生の就職先選び、大学進学後のUターンの一助となれば幸いです。

【当日の様子】



ここから就職活動、大学進学等のスタート地点になります。  
今はまだ踏いたっていい、将来の自分が『この選択をして良かった』と思えるように、全力で取り組んでください。  
みなさんの進路希望が叶うことを私たちも応援しています！



緊張する中、質問してくれた〇〇君。ありがとうございました！